
【収入保険】私の選択・加入者の声

ブロッコリー80アールの他、⽔稲８ヘクタール、
⼩⻨6.4ヘクタールを栽培しています。専業になって
９年⽬で、⻘⾊申告は平成26年からしています。
昨年２⽉の寒さでブロッコリーの⽣育が⽌まり、４

⽉には収穫できない20アールほどを鋤き込みました。
近年、ゲリラ豪⾬をはじめ、予期せぬ突発的な⾃然災
害が多発しています。いつ何が起こるか分からない今
こそ、収⼊保険に加⼊していれば、もしものときに安
⼼感が得られます。
また、職員の⽅が保険料などのシミュレーションを

何度もしてくれました。私の場合、既存の⽔稲・⻨共
済の掛⾦に⽐べ、収⼊保険の保険料の⽅が安いという
ことが分かりました。アドバイスしてくれたことも加
⼊の決め⼿になりました。
周りの農家で⻘⾊申告している⼈がいれば、加⼊を

検討するよう勧めています。

「加入で万が一のときへの安心」

（「ＮＯＳＡＩかがわ」 2019年３⽉号より）

【香川県三豊市 関 遂男さん（46）】


